MEDIO: IMAGEN RADIO

NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN

FECHA: 11/ABRIL/2019



El tema de los consejeros independientes va a ser otra piedra en el zapato para Pemex

DARIO CELIS: Nos está mandando un reporte nuestro compañero del Grupo Imagen, Héctor Figueroa, y esto es justamente lo que estábamos comentando ahorita. Batearon a Edmundo Sánchez Aguilar.

ROGELIO VARELA: Sí, no podría ser de otra forma.

DARIO CELIS: El que les dijo burros a los senadores.

MARIO MALDONADO: Con todo y que ayer mandó una carta disculpándose.

DARIO CELIS: Dice nuestro compañero Héctor Figueroa en este adelanto que está mandando a Excélsior, que Edmundo Sánchez Aguilar fue rechazado hace unos minutos por el pleno del Senado para ser consejero independiente de Pemex, con 64 votos a favor, 44 en contra y 3 abstenciones no alcanzó los dos tercios para obtener el nombramiento.

Ahora el presidente Andrés Manuel López Obrador deberá enviar una nueva propuesta, aunque podría volverlo a proponer. Pues le va a hacer igual, el presidente lo va a imponer. Yo le dije a los senadores, ayer se lo decíamos, que si quieren desbarrancar a uno, el ideal es Eduardo Beltrán, el cuñado del presidente. ¿Por qué? Porque viene de ser dirigente de Morena en Tabasco y de acuerdo con la Ley de Pemex, ningún dirigente de un partido político que no haya cumplido dos años de haber abandonado ese puesto puede aspirar a ser consejero independiente, pero bueno, por lo pronto a Edmundo Sánchez Aguilar lo rechazan nuevamente los senadores, ya lo habían rechazado para el Consejo Regulador de Energía.

ROGELIO VARELA: Sí, ese es digamos que lo que se esperaba, difícilmente la propia Comisión que fue objeto de este desplante de Edmundo difícilmente podría aceptar.

DARIO CELIS: Pues qué gacho si lo impone a chaleco López Obrador, que seas consejero a sabiendas de que no te quisieron ni en la Comisión Reguladora de Energía ni en Pemex, y aún así te presentas muy fresco.

MARIO MALDONADO: El tema de los consejeros independientes, ya lo decíamos ayer, va a ser otra piedra en el zapato para Petróleos Mexicanos y para la propia Secretaría de Hacienda, porque el gobierno corporativo ya lo había alertado también, no sé si fue Moody's o Standard and Poor's, con respecto a que era muy importante que el gobierno corporativo de Petróleos Mexicanos se mantuviera sólido y con un consejo de administración que está integrado por diferentes personajes tanto del gobierno, pero los independientes que son los que pueden hace run contrapeso a las decisiones del Comité de Inversiones y las decisiones más importantes de una petrolera.

ROGELIO VARELA: Pero no va a haber ese contrapeso.

MARIO MALDONADO: No va a haber ese contrapeso, pero se convierte en un asunto adicional de presión y de molestia para los mercados, es decir, me cuesta mucho trabajo pensar que no están viendo eso, no está previendo eso en el gobierno de la Cuarta Transformación, lo grave que puede ser que estos consejeros tan cercanos a Morena y al presidente se vean hacia afuera como eso, como consejeros afines al gobierno.